

# SOLO PARA MENTORES

Consejos, inspiración, y ánimo para usted como mentor de hombres y mujeres privados de su libertad



JULIO DE 2024

Estimado Mentor,

Hace años, Hendrina y yo, llenos de emoción, entramos a un gran auditorio para un concierto de adoración dirigido por Michael W. Smith y MercyMe. Puede que esté familiarizado o no con estos artistas de adoración contemporáneos, pero ambos tienen un hermoso catálogo de música para disfrutar. En aquel entonces, MercyMe tenía una canción popular que sonaba con frecuencia en la radio llamada "I Can Only Imagine" ("Sólo puedo imaginar").

Saboreamos el momento mientras la banda interpretaba esta canción. La multitud se balanceaba alegremente, cantando con todo su corazón. La canción reflexiona sobre la maravilla de cómo será cuando llegue el momento de estar ante Jesús. En parte (traducido del inglés):

*Rodeado de Tu gloria  
¿Qué sentirá mi corazón?  
¿Bailaré para Ti, Jesús,  
O, asombrado por Ti, me quedaré quieto?  
¿Estaré de pie en Tu presencia,  
O caeré de rodillas?  
¿Cantaré aleluya?  
¿Podré hablar en absoluto?  
Sólo puedo imaginar, sí  
Sólo puedo imaginar*

Mientras me imagino con asombro, recuerdo que nuestra salvación viene con una promesa del paraíso, sólo por gracia mediante la fe (Efesios 2:8–9), tal como Jesús se la concedió al criminal indigno que estaba a Su lado en la cruz (Lucas 23:42–43). Hasta el día en que estemos de pie ante Él, Jesús está con nosotros ahora, con un propósito para cada uno de nosotros. Él obra dentro de nosotros, por lo que no necesitamos depender de nuestras propias fuerzas o habilidades a medida que cumplimos este propósito (2 Corintios 12:9–10). Él nos da la fuerza para superar las relaciones quebrantadas mientras buscamos la curación. Él nos ayuda a navegar los desafíos de seguir Su voluntad para nuestras vidas. Él está con nosotros mientras nos esforzamos por reemplazar el egoísmo con el servicio a los demás (Filipenses 2:3–4).

"Pues Dios es quien produce en ustedes tanto el querer como el hacer para que se cumpla su buena voluntad," escribió Pablo en Filipenses 2:13. Su buen propósito incluye aprender a amarnos unos a otros como Él nos ama (Juan 13:34). Implica ser una influencia positiva, hacer brillar luz en lugar de causar daño a otros (Mateo 5:16). Implica convertirnos en los hombres y mujeres que Dios nos llama a ser (Mateo 16:24–25).

Quizás se estremezca si me escucha cantar aleluya hoy, pero imagino que lo cantaré con gusto cuando llegue ese día del paraíso. Mientras reflexiona sobre el don de la salvación y se esfuerza por poner su fe en acción, anime a sus estudiantes a hacer lo mismo. Estas acciones podrían conducir a la apertura de un corazón cerrado y al regocijo porque otra eternidad está asegurada. ¡Sólo puedo imaginar!

Sirviendo junto con usted,



Douglas Cupery  
Director de Involucramiento de Iglesias

**¿Tiene una pregunta?** Puede comunicarse con el equipo de apoyo al mentor a [spanish@cpministries.org](mailto:spanish@cpministries.org) o 800-668-2450.

# NOTICIAS Y NOTAS

## Reunión virtual trimestral de mentores

Está cordialmente invitado a nuestra próxima reunión de mentores vía Zoom.

Hablaremos sobre nuestra visión para el próximo año y escucharemos a Ricardo Puerta hablar acerca del papel de la mentoría en su vida. Ricardo actualmente sirve en las Américas como un catalizador de recursos enfocados en el desarrollo de liderazgo, la plantación de iglesias, la capacitación, el alcance, y la mentoría en el ministerio.

También nos gustaría invitarle a traer a uno o dos amigos que usted piense que podrían estar interesados en Crossroads para que se unan a la llamada con usted.

Jueves, 18 de julio, a las 8:00 p.m. (ET)

URL: <https://us02web.zoom.us/j/84182956475?pwd=QWs1OGlYZTZlejVOSkcyOEc5NW9SUT09>

ID de reunión: 841 8295 6475

Contraseña: 329410

## Aumento de las tarifas postales

A partir del 14 de julio de 2024, entrará en vigor un aumento en las tarifas postales. La nueva tarifa de 2 onzas será de \$0.97. La nueva tarifa de 3 onzas será de \$1.25. Una lección estándar requiere la tarifa postal de 2 onzas. Recomendamos comprar sellos de 2 onzas en su oficina de correos local. Una lección que incluye varios encartes adicionales puede requerir la tarifa de envío de 3 onzas. **Un solo sello "Para siempre" no es suficiente para enviar ningún paquete de lecciones.** Puede pedir que pesen un paquete de lecciones en su oficina de correos local si no está seguro de cuánto franqueo utilizar.

## Lecciones para las prisiones estatales de Texas

Sólo las lecciones que se impartirán a los estudiantes en las **prisiones estatales** de Texas deben enviarse a la oficina de Crossroads. Las instalaciones federales y del condado en Texas no necesitan seguir este proceso. Todas las lecciones que deban devolverse a la oficina tendrán la dirección de Crossroads preimpresa en el sobre. Esperamos que esto aclare cualquier confusión, pero favor de contactarnos si tiene más preguntas. Gracias por adaptarnos a los cambios recientes que nos permiten continuar sirviendo a nuestros estudiantes en las prisiones estatales de Texas.